
 

 

Ata da reunião do Conselho Municipal de Saúde do município de Ribeirão 

do Pinhal, realizada em 27 (vinte e sete) de Maio do ano de 2.021 (dois mil 

e vinte e um), realizada na Secretaria de Assistência Social de Ribeirão do 

Pinhal. 

O Presidente do Conselho Municipal de Sáude, Padre Donizete da Silva, 

agradeceu a presença de todos e iniciou a reunião, passando a palavra para 

a Diretora de Saúde Vanderlene Silveira de Rezende e para o contador do 

Município Marcelo Corinth, que passaram a explicar e solicitaram 

aprovação  do 1º Relatório do Quadrimestre Anterior   (RDQA) referentes 

aos meses Janeiro, Fevereiro, Março e Abril do ano de 2.021. Após todas as 

explicações pertinentes, foi aprovado sem ressalvas.  (Resolução 

016/2021).  

Devido a alguns conselheiros titulares e seus suplentes, não estarem 

participando das reuniões ordinárias deste Conselho, foi solicitado que seja 

feito um controle de faltas, com as justificativas de cada conselheiro, 

quando pertinente. 

O Conselho Municipal de Saúde, recebeu no dia 25/05/2021, via e-mail, o 

ofício nº 05/2021 , do Ministério Público / GEPATRIA (Grupo Especializado 

na Proteção ao Patrimônio Público e no Combate à Improbidade 

Administrativa), trata-se da Recomendação Administrativa nº 01/2021 

sobre a Compra Pública de Medicamentos. Após discussão entre os 

membros do Conselho, foi decidido que esse ofício deverá ser encaminhado 

ao setor Jurídico da Prefeitura Municipal de Ribeirão do Pinhal, para que 

seja respondido dentro de 15 dias conforme solicita o Ministério Público. 

Foi recebido também, ofício circular nº 17/2021 do Conselho Estadual de 

Saúde do Paraná, onde o respectivo Conselho se coloca à disposição para 

unir esforços no fortalecimento do processo de imunização da COVID 19, 

solicitando a produção e envio de mais doses das vacinas contra a COVID 

19 para que seja viável a aplicação das doses de vacina a todos os 

trabalhadores dos serviços de saúde no Estado do Paraná.  

Ainda sobre o COVID 19, com o aumento significativo de casos positivos nas 

últimas semanas, os Conselheiros demonstraram sua preocupação no 



 

 

sentido de como está funcionando o Comitê de Prevenção, quais datas 

aconteceram as reuniões, como está funcionando a fiscalização nos 

estabelecimentos comerciais e ainda com relação aos pacientes suspeitos 

e confirmados, se estão respeitando as normas, já que é sabido por todos,  

existe muito desrespeito com o isolamento durante esse período. Também 

solicita que seja feito um ofício e encaminhado ao referido Comitê.  

 

 

Sem mais para relatar, finalizo essa ata. 

  








